

Kleiner Tourbericht zur NKSET bzw. ERF!

Am 6.3. Treffpunkt Kreisel Salem. Es trafen sich bei eisigen Temperaturen 4 hartgesottene Biker ( Präsi, Vicepräsi, Mitläufer Jürgen und Mitläufer Shimmy) zur ersten NochKeineSaisonEröffnungstour bzw. EinRollfahrt.

Um 13h fast pünktlich ging es auf die Donauklassikrunde. die Donau, die wir nach vielen Kurven, kleinen Sträßchen, einem kleinen Kaffee&Kuchen-Stopp im Schenkenberggasthaus,



aber ohne Schottereinlagen nach etwa 2 1/2h bei Friedingen wenigstens überquerten.



Kein Verkehr auf den Straßen, keine riskanten Überholaktionen . Sonne pur und breitestes Grinsen begleiteten uns weiter über den Knopfmacherfelsen (haarscharf dran vorbei!) nach Bärenthal.

Dann über verbotene Pfade zur Wallfahrtskapelle (Wirtschaft noch geschlossen!) . dann Hochgeschwindigkeitsstrasse nach Stetten, dort zur Stärkung noch einen Kaffee und die schönste Kurvenreichste strecke mit Rüttelstreifen nach Thiergarten runter. dann wirklich durchs Donautal bis Inzigkofen und Rücksturz an den Bodensee.

Die Gruppe hatte sich dann schon reduziert auf die ganz harten (*der Red.: Rentner-*)Jungs, Wolfram und mich.

Und ihr wisst ja: nach der tour ist vor der tour und der april wird kommen....